



# Le collège en finale du championnat de France d'échecs 2024

publié le 24/06/2024

Du 14 au 16 juin 2024, 9 élèves du collège René Caillié ont représenté l'académie de Poitiers lors de la finale du championnat de France d'échecs, à Montmorot dans le Jura.

L'équipe a terminé 15ème sur 25, soit le meilleur résultat depuis que nous participons aux championnats scolaires d'échecs.

Le niveau était, cette année encore, extrêmement relevé et nos élèves n'ont pas démerité, perpétuant ainsi la tradition des échecs au collège René Caillié.

Une grande partie des joueurs de l'équipe sont issus des écoles de Corme-Royal et Saint-Georges-des-Coteaux, qui participent également aux championnats scolaires d'échecs depuis de nombreuses années.

Bravo à Lisa Dubin 3C, Lola Bowman, Justine Corneleau 5A, Maxence Pineau 6D, Louis Bernard 5A, Maxime Fratini 5B, Jorys Sembille 5D, Théo Morin 5G, Lazare Vernouillet 3C et à Mathieu Chevalier assistant d'éducation, capitaine de l'équipe.

## Portfolio

